

Es ist Zeit

Jonathan Hobley

*OndaLabs F & E-Beratung, Deca Homes, Clark Free-Port, Mabalacat, Angeles, Philippinen
20102*

ABSTRAKT

Zeit ist eine rätselhafte Dimension. Die Menschen weisen der Zeit etwas mystische Eigenschaften zu, insbesondere der Perspektive der Zeitreise. Fast jeder dachte irgendwann in seinem Leben die Möglichkeit einer Zeitmaschine nach, und dies ist nicht nur wegen des Schriftstellers Jules Verne. Wenn Sie eine Zeitmaschine wünschen, möchten Sie in der Zeit vorwärts oder rückwärts reisen? Da wir uns offensichtlich immer in der Zeit vorwärts bewegen, würde ich annehmen, dass die Besessenheit eine Reise in die Vergangenheit ist. Der Grund dafür ist, dass alle Menschen Fehler machen und etwas bereuen, und dass sie wünschten, sie hätten die Dinge in der Vergangenheit anders gemacht. Das sind aber alles menschliche Wünsche, und gerade diese Wünsche regen die Menschen dazu an, der Zeit eine mystische und magische Eigenschaft zuzuschreiben. Es ist wahrscheinlich, dass die meisten Menschen irgendwann in ihrem Leben einen Fehler aus der Vergangenheit korrigieren möchten. Die Wahrheit ist, dass Menschen ihre Fehler korrigieren können, aber sie können sie niemals absolut rückgängig machen, als ob sie niemals passiert wären. Der Wunsch und die Fähigkeit, die Zeit umzukehren, ist derzeit nur auf psychologischer Ebene wissenschaftlich begründet. In der Tat wird der Pfeil der Zeit in Ermangelung einer noch unentdeckten Physik von Boltzmanns Entropie bestimmt. Wenn also eine Person die Bedeutung der Entropie verstehen kann, wird sie den Pfeil der Zeit grundlegend verstehen. Daher sind Chemiestudenten in einer guten Position, wenn es darum geht, die Zeit zu verstehen.

Schlüsselwörter: Boltzmanns Entropie, Zeit, Thermodynamik, chemische Reaktionen, Reversibilität